PERSONEN

Bei der Wahl des Peitzer Amtsdirektors gab es keine Überraschung. Die bereits seit Sommer amtierende früherer



Bauamtschefin Elvira Hölzner (50) wurde mit großer Mehrheit gewählt und wird für sieben Jahre die Geschicke der Verwaltung leiten.

Zum Familientreffen besuchte Ex-Oberbürgermeisterin Karin Rätzel diese Woche Cottbus und kehrte beim



Griechen an der Oberkirche ..Ein wunderschön saniertes Haus!", schwärmt sie. Von ihrem Wohnsitz im deutschen Norden verfolgt sie Cottbuser Ereignisse via Internet. Ansonsten schult sie um: Ihre Journalistik-Abschlussarbeit in München befasst sich mit Publikationen zum Klimawandel.

Fritz Bohla (59), letzter Energie-Trainer in der DDR-Oberliga und später Manager

des Lausitzer Handball-Clubs (LHC), interessiert sich für einen ausgeschriebenen Trainerjob in Namibia. Er hat dazu Kontakt mit der Allgemeinen Zeitung in Windhouk aufgenommen. Auslandserfahrung sammelte er bereits als Geschäftsmann in Bulgarien.

..Kräftiger Händedruck und klarer Blick" habe ihn beein-



druckt bei der Lausitzer Handwerkerehrung diese Woche, sagte Innenminister Jörg Schönbohm (CDU), nachdem er im BestWestern 66 Meisterhände gedrückt hatte. "Nicht so lasch, wie das häufig passiert."

Gleich zwei "Silberne Meisterbriefe" bekam die Cottbuserin Barbara Lenk diese Woche überreicht. Sie hatte 1982 gleichzeitig als Bäckermeisterin und als Konditormeisterin abgeschlossen. Ein vergoldetes Paar sind nunmehr Heinrich und Renate



Reichelt (Foto). Nachdem sie letztes Jahr den Goldenen Meisterbrief (50 Jahre) als Damenschneidermeisterin erhielt, bekam der Herrenschneidermeister die Urkunde diese Woche.



Auf 40 Jahre unternehmerische **Tätigkeit** konnte diese Woche Hans-Joachim Goethe zurückblicken. Am 23.10.1967 eröffnete der Fotografenmeister Am Altmarkt 19 das Fotoatelier Goethe. In dieser Zeit. bildete er nicht nur 18 Azubis und 2 Meister aus, sondern war auch Mentor bei verschiedenen Meistern und übernahm zahlreiche ehrenamtliche Tätigkeiten Handwerk.

Für den Vorstand der neuen Partei "Die Linke", die sich am heutigen Sonnabend in



Cottbus gründet, kandidieren Gabi Grube, J. Heinrich, Jürgen Siewert aus Cottbus privat, CGA-Archiv

und Diethelm Pagel (Foto) aus Guben. Beide haben vorher die Kreisverbände Cottbus bzw. Spree-Neiße geführt. Beide Kreisverbände fusionieren am heutigen Tag.



72 Pakete mit 1312 Paar Schuhen schickte der Cottbuser Johannes Brosdetzko mit seiner Enkelin Mareille dieser Tage auf die Reise nach St. Petersburg. Die "Ärzte", die bekannte Rockband aus Berlin, hatte sie auf ihren Konzerten für caritative Zwecke gesammelt, unter anderem über die tbuser Caritas gehen sie nun in die Hände der Bedürftigen. Die Cottbuser Gleichstellungsbeauftragte Sabine Hiekel ist erneut zur Sprecherin der Landesarbeitsgemeinschaft der kommunalen Gleichstellungsbeauftragten Brandenburgs gewählt worden. Sie übt dieses Amt bereits seit zehn Jahren aus.

Fotos: Jens Haberland,